
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松山株式会社・環境管理委員会・JAM 松山労働組合 

第 11 回 里山を歩こうオオムラサキ観察会 

 

  

  

「第 11回オオムラサキ観察会」の報告をさせていただきます。 

 

当日は晴天に恵まれ、大勢のお客様に観察を楽しんでいただくことが出来ました。 

昨年は全国的にオオムラサキの数が少なく、観察会当日も雨に見舞われてしまいました。 

今年の観察会では、早朝より大勢の皆様にお越しいただき、それぞれに「オオムラサキ」

や「自然観察」を楽しんでいただきました。例年に比べると決して数も多いとはいえませ

んが、増加してゆくことを願い、会社としてますます社有林の整備を進めてまいりたいと

存じます。 

どうか今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 


